

Midi Libre - mercredi 19 janvier 2022

locale

Uzès

Une œuvre d'art dans la cour de l'Université populaire



L'Université populaire (UP) de l'Uzège entretient depuis de nombreuses années des relations étroites avec l'Éducation nationale, que ce soit au travers des ateliers d'accompagnement à la scolarité ou par des soutiens personnalisés aux mineurs non accompagnés dans les établissements scolaires. Ce partenariat vient d'être concrétisé avec une œuvre réalisée par la promotion 2021 option CAP ferronnier d'art et tailleur de pierre du lycée Charles Gide, maintenant exposée dans la cour du centre d'activités de l'UP. Une œuvre qui a remporté le Prix de l'Industrie de la Fondation Colbert de l'Institut de France.

Une inauguration en présence du directeur du lycée, Thierry Delaigue, d'Alain Bozonnat, président de l'UP des professeurs et d'une partie des élèves qui ont réalisé cette magnifique œuvre d'art a eu lieu mercredi 12 janvier.

Correspondant Midi Libre : 06 88 24 22 19